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Anfrage der CDU-Fraktion zur Sitzung der BV Schildesche am 20.8.2020 
 
„Wann ist mit der beschlossenen vollständigen Ertüchtigung des Spielplatzes am Bracksiek 
zu rechnen?“ 
 
 
 
Der Umweltbetrieb beantwortet die Anfrage wie folgt: 
 
 
Die Ersatzteile sind bereits vorhanden und sollen bis Mitte September eingebaut werden. Ein 
neuer Anstrich kann aktuell aus personellen Gründen nicht erfolgen. 
 
Eventuell wird der Auftrag an einen privaten Malerbetrieb abgegeben. 
 


